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1/13日に国際奉仕委員会の企画「バスコ君とボー

リング」に参加させて頂きました。順位ではプロボー
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職 業 奉 仕 月 間職 業 奉 仕 月 間

	 会長挨拶	 会	長　佐久間　誠

【本日のビジターゲスト】

◆	黙　　想
◆	開会点鐘	 会	長	佐久間　誠
◆	ロータリーソング「奉仕の理想」・クラブソング「クラブ賛歌2番」斉唱
◆	ビジターゲスト紹介	 会	長	佐久間　誠
◆	会長挨拶	 会	長	佐久間　誠
◆	幹事報告	 幹	事	橋本　政行
◆	委員会報告	 各 委 員 会

--- コーヒーブレイク	---

◆	外部卓話	 紹	介：島村	竜二
	 テーマ	「生い立ちと創業の苦労」
	 	 	 （株）ハイデイ日高	会	長	神

かん
田
だ
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ただし
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◆	スマイル報告	 	社会奉仕委員会
◆	出席報告	 出席委員会
◆	閉会点鐘	 会	長	佐久間　誠
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	 幹事報告	 幹	事　橋本	政行
ラーを目指していた北林次年度会長が文句なしのダン

トツで優勝を飾りました。交換留学生のバスコ君も終

始笑顔を絶やさず楽しんでいました。バスコ君本人も

本当に楽しかったと喜んでいましたので、この企画が

大成功に終える事ができたと思います。国際奉仕委員

会の粟谷委員長をはじめ委員会の皆様、本当にありが

とうございました。

能登半島地震に当クラブの一般会計の予算から100

万円を支援する事が決まり、現在どの地域に支援する

か現地の情報を収集しながら模索している段階です。

その中でも被害が最も甚大だった珠洲市、輪島市の被

災者が七尾市に避難しているとの事で、七尾市に支援

をして、避難している方に少しでも、お役に立てれば

と考えております。また社会奉仕の一環として越谷市

の他団体との炊き出しなども越谷東ロータリークラブ

として参加したいと考えておりますので、会員皆様の

ご協力を、どうぞ宜しくお願い致します。

本日は神田様卓話の方宜しくお願い致します。

来週1/25例会後2580地区直前ガバナー嶋村様と

の茶話会がございますので多くの方の参加お待ちして

おります。

4/8プレステージカントリークラブにてアイメイトがご

ざいますので多くの方のご参加お待ちしております。

入口に被災地支援の青い募金箱がございますので募

金の方宜しくお願い致します。

1973年に5店舗から始めたラーメン店は現在
45店舗です。皆様に売り上げに貢献して頂きあ
りがとうございます。今日の話しは運があれば店
が持てた話で、何かのヒントになればと思います。
概要は、一都六県、直営チェーン、東京204店、
埼玉112店、神奈川75店、千葉55店、茨城5店、
栃木1店、群馬1店で計453店。
行田に工場があり、麺・餃子・カット野菜工場

です。資本金16億円、従業員正社員900名、パー
トアルバイト
9,500名で、約一万人の会社です。1978年3

月22日創立で、1999年ジャスダック公開、
2005年東証2部、2006年東証1部、2022年プ
ライム市場上場。出来たのは、お金が無かったか
ら出来ました。お金があったらこうはならなかっ
た。失敗出来なかった、担保が無かったので上場

して金集めて運が良かった。ラーメンは1年半し
か経験無いです。日高屋のラーメンは普通です。
そんなにうまくない。1941年生まれで未だ83歳
です。生まれたのはどこで生まれたか分からない、
親戚に泊まり歩いていました。日高町で育ちまし
た。村一番の貧乏、おやじは大連戦争の時傷痍軍
人で早く亡くなりました。子供4人兄弟と母親の
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5人。霞が関カントリー倶楽部で母はキャディを
やっていました。非農家で家には食べ物も無かっ
たです。さつまいもで育ちました。母はいつ起き
ていつ寝てるか分かりませんでした。４人のお針

をやっていました。朝は既に大根切っていた後ろ
姿で中学しか出ていないですが学歴以上のものを
見て感謝しています。中１～中三は霞が関でキャ
ディやりました。客の半分が米国人で横田基地か
ら来ていました。食堂でもアメリカ人ばかりで、
日本人は隅っこでした。生活苦しかったので、家
に全て入れていました。朝８時に初めて会って、
一日４～５時間行動を共にすると、２～ 3回廻る
とその人が分かるようになる目が磨かれました。
社会に出て役に立ちました。人間苦労している時
大変だが、後になって何倍にもなって帰って来る。
4人兄弟中学しか出ていないが皆、幸せです。私
は長男。何やっても務まらなかった。20才の時、
キャバレー調理場・本田技研勤めではスクーター
の工場がスーパーカブ作ってヒットしました。
24時間体制作っていた日雇い人夫。夜7時～朝8
時迄の夜勤やりました。ある時、工場長から正社
員試験を受けないかと言われ受けた結果、受かり
ました。７か月後に辞めました。飽きちゃったの
です。朝から一日中ボルトに穴開けていたので。
転職は悪く無いと思います。会社に勤めていると
いくら儲かっているか分かりません。自分でやる
と分ると思っていました。大宮南銀座でパチンコ
やっていたら、友達からラーメン屋やれって言わ
れ、浦和のラーメン屋で出前をやりました。
10ヶ月で辞めました。でも、作っていてもチャー
ハン・餃子難しくありませんでした。ラーメン屋

なろうと思いました。キャベツ・肉買ってもつけ
で買える。それが夜になると現金になる。お金先
に入って支払い後で良いキャッシュフローが非常
に良い。製造業は大変だ。入金が後で、手形もあ
るので。
浦和は裁判所や警察といろいろありました。出
前やっていましたが、無免許でした。そういう時
代で一回も捕まりませんでした。もう一か所ラー
メン屋へ行きました。３か所大宮のラーメン屋行
き、オープンカウンターでやっていました。週に
１～２回来る客に、スカウトされました。岩槻で
２人で始めました。店は２階だったので10ヶ月
で潰れました。そこの長屋の家主からやったらど
うかと言われ、銀行から100万円家主保証人でぶ
ぎんから借りて一人で始めました。弟がいたので
出前を一緒にやりました。最初は朝10時からで、
弟は市役所の御用聞きに行きました。80円ラー
メン時代で、ダメでした。私は夜の2時迄一人で
営業しました。12時頃客がいっぱいになりまし
た。ライバルが一人もいないので良かった。岩槻
は人形の町で家内工業の為、夜10時まで残業し
ていて、来てくれました。うまく行きました。睡
眠は４時間位しか寝ていませんでした。ラーメン
うまく行きました。角のスナックが空いたのでス
ナックをやりましたがダメでした。スナック失敗
して良かった。うまく行っていたらキャバクラ
やっていたと思います。岩槻では、妹まで呼んだ
のですが、ダメだったので、借金きれいに返しま
した。大宮に貸し店舗がありました。５坪の店で
やりました。大宮はトルコ風呂も何軒もあり、ソー
プランドから出前もいっぱいありました。弟と2
人でやり、弟はソープランドへ御用聞きに行きま
した。店の子から弟が注文いっぱい取って来まし
たが、変な人が来て辞めました。妹と３人でやり
ました。ある時お客の流れを見ていたら、おまわ
りさんに連行された時がありました。当社がやっ
て来られたのは、店が３軒目の時、大工も、ラー
メン屋も独立してやるのが常識。独立が一般的
だったが、３人で10軒持とうと提案した時、２
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人とも残ってくれました。条件として、大宮の駅
で、サラリーマンが弁当を持っていたのが、手ぶ
らになっていた時代、ドンブリ勘定を全部オープ
ンにしました。今、一人は相談役で、もう一人は

工場長をやってくれています。蕨でスタートし２
店目の時、銀行に申込書を見せろと言われたので
すが、「書類は無い」と言いました。でも、「儲かっ
ています」と言いました。それで、税理士を紹介
して頂き、書類を作成して融資してもらいました。
担保の時代で、仕方ないので、勉強会に入りまし
た。ベンチャーキャピタルの話しで、ハイリスク
ハイリターンで、日本長期信用金庫から無担保で
融資を受けました。店10店舗の時、公開出来ま
した。担保無かったので助かりました。戦略が当
たったのは、屋台の夜店は将来無くなると思いま
した。それは、道路を占領していて、非衛生的だ
からです。屋台の代用として徹底して駅前に出し
ました。屋台は最終電車迄やりますので人だかり
です。どこに出しても当たりました。すかいらー

くの郊外型とは違えました。人には苦しみました。
社会保険無しでした。上里学校の卒業生を採用し
ました。親が早く亡くなった方。若い時、刑務所
に入っていた人を保護を付けてもらい入ってもら
いました。パチプロも入れましたが直ぐに辞めま
した。「打つ手は無限」コロナも苦しいが、へで
もありません。今、やっているのは、若い時は家
が苦しかったからです。83歳、今やっているのは、
１．100人入社した人を、幸せにしたいそれも、
物心両面で。
２．当社が出来て、地域の人が喜んでくれる。
新橋のおばちゃんが日高屋が出来て良かった
と喜んでくれました。
３．ステークホルダーが当社と取引して良かっ
たと言って欲しい。
４．日高屋の株持って良かったと言って欲しい
です。
24年前、時下総額60億円が、今、1,140億円、
あの時買っていたら凄いでした。株主は2万人が
持っています。
若い時買って15歳で毎月１万円づつ購入して
いたら、定年で3.7億円になります。3.7億円に
なっても一人では幸せでは無いです。お金では無
いのです。家族に恵まれた方が良いです。

○最後に、講師謝礼金を災害寄付金に頂きました。
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	 出席報告	 出席委員会　　スマイル報告	 社会奉仕委員会

今　　回 27,000円

459,000円累　　計

次回例会のご案内
第1766回 1月25日（木）
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